

Hainaut-Namur

Création d'espaces de communication et de débats

Lors de son comité exécutif élargi de ce 6 mai 2019, la Fédération des Métallurgistes Hainaut-Namur avait organisé un débat politique avec les partis de gauche. Messieurs GILKINET (Ecolo), HENRY (PS) et HEDEBOUW (PTB) avaient répondu présent à cette réunion pour présenter le programme de leur parti au vu des échéances électorales. Cette rencontre se voulant constructive et importante, près de 160 métallos avaient notamment participé à ce débat.

Cette initiative n'est pas une première, en effet, la Fédération des Métallurgistes Hainaut-Namur a toujours été avant-gardiste pour démocratiser les débats et donner la parole tant aux représentants politiques qu'à nos délégués.

Une des résolutions de congrès de la Fédération des Métallurgistes Hainaut-Namur est l'émancipation de nos militants et ces conférences-débats font partie de la conception même d'une pédagogie active.

La Fédération des Métallurgistes Hainaut-Namur a toujours mis l'accent sur une volonté de politiser autant que possible ses militants pour les aider à construire un rapport de force méthodique dans leur vie professionnelle, syndicale et personnelle.

C'est dans cette optique que la Fédération des Métallurgistes Hainaut-Namur continuera à redoubler d'efforts pour émanciper ses militants et trouver les moyens pour continuer à organiser ces espaces de débats avec des intervenants de qualité afin de leur donner tous les arguments nécessaires et utiles pour les aider dans leur travail quotidien sur le terrain.

Car être délégué, ce n'est pas seulement aider les travailleurs dans leur entreprise c'est aussi avoir des arguments justes et concrets pour pouvoir débattre sur d'autres thématiques de la vie de tous les jours comme, en l'occurrence, sur les programmes des partis politiques au vu des prochaines élections législatives et européennes. Il est évidemment nécessaire de créer ces espaces de discussions pour que les militants relayent aux travailleurs toutes les informations utiles.

C'est donc à travers cette méthode de communication, épine dorsale de l'émancipation, que la Fédération des Métallurgistes Hainaut-Namur continuera, au bon gré de ses militants, à organiser ces conférences-débats sur les thèmes sociaux, économiques et politiques. ■



MÉTALLOS

FGTB

FACEBOOK

Métallos

FGTB-ABVV



Suivez-nous sur Facebook pour ne plus rien rater de l'actualité des Métallos de la FGTB !

Consultez aussi notre site metallos.be